

Les délégué(e)s sont des élèves élus par suffrage direct afin de représenter la classe durant les conseils de classes. Avant l'élection, chaque candidat présente un programme et prononce un discours exposant ses différentes idées pour garantir une bonne ambiance de classe. En se présentant à ces élections, tous les candidats s'engagent à avoir une attitude exemplaire pour représenter la classe devant l'ensemble du corps professoral, et à être présents aux conseils où ils sont convoqués. Ils détiennent également le droit de siéger aux conseils de discipline, conseils de délégués d'élèves et conseils de classe.

Les délégués ont le devoir de porter la voix des élèves et de tenter de donner vie à leurs idées. Ils sont les médiateurs entre élèves et professeurs dans le but de leur communiquer les suggestions de la classe pour améliorer l'atmosphère collective.

Ils ont le devoir d'être présents aux réunions et conseils de classe afin de représenter la classe, ainsi que de la défendre.

En tant que représentants de la classe, ils se doivent d'avoir un comportement exemplaire afin de donner une bonne image de celle-ci.

Ils doivent être disponibles, accessibles et attentifs à chacun.

Le délégué doit être exemplaire et avoir un comportement irréprochable

Il doit faire le lien entre le prof et les élèves il est par conséquent le représentant de la classe et doit être à l'écoute des élèves

Il doit prendre les meilleures mesures pour les élèves

Il est élu au vote démocratique tout les élèves de classe est électeur et éligible

Il doit participer aux conseils de classe et prendre des notes afin d'expliquer ce qui c'est dit aux élèves

Il doit veiller à la cohésion de la classe

Le rôle du délégué est de représenter la classe au sein des professeurs ; étant élu par un vote démocratique effectué par tous les membres de la classe, il devrait ainsi être un bon exemple de l'attitude de la classe en général. Cependant, ce n'est pas toutes ses responsabilités ; il s'occupe également de certaines tâches administratives, notamment ayant le devoir d'assister aux conseils de classes, mais aussi d'organiser des événements pour la classe, pouvant proposer des projets pour la classe, tel que par exemple l'année dernière le placement d'un sapin de Noël. Il est aussi attendu qu'il s'entretienne avec les élèves de la classe afin d'assurer un environnement de travail sain, pouvant par exemple servir d'intermédiaire entre les élèves et les professeurs pour des demandes ou questions par rapport à certains cours, ou encore pour reporter des questions de harcèlement dont les victimes pourraient ne pas être capables de mentionner. Enfin, il peut représenter sa classe au sens large plutôt que juste au sein des professeurs à travers des contributions optionnelles qui peuvent influencer l'établissement, avec par exemple une participation au Bureau Des Lycéens.